

Newsletter der offenen Jugendarbeit

Mädchenabende in Sils



Seit April 2013 wurden bereits drei Mädchenabende im Jugendhaus in Sils durchgeführt. Bis anhin wurde das Angebot mit 8 – 11 Mädchen sehr gut besucht. An den vergangenen drei Abenden fand ein DVD-Abend, ein Beauty-Abend und ein Abend ohne konkretes Rahmenprogramm statt. Besonders dem Beauty-Abend wurde mit viel Neugierde begegnet. Das Reinigen der Gesichtshaut, das Peeling und das Auftragen der Pflegemasken machte den Mädels sichtlich Spass. Wir freuen uns sehr über die entspannte Atmosphäre und über den guten Umgang der Mädels untereinander.

Auf Wunsch der Mädels werden wir am nächsten Mädchenabend, bei schönem Wetter, bei der Feuerstelle in der Fürstenauer Allee grillieren. Es freut uns, dass die Mädels bereits jetzt Eigeninitiative zeigen und Ideen anbringen.



Freundliche Grüsse

Bettina Schiessel und Ernesto Silvani